

Rechazan Tregua Propuesta por Terroristas Guatemala

GUATEMALA, agosto 24 (ACAN-EFE).— El Gobierno y el Ejército de Guatemala rechazaron hoy una tregua de 90 días propuesta en Costa Rica por los terroristas, reunidos desde el martes con la "Comisión Nacional de Reconciliación" (CNR) de este país.

Así lo informó a ACAN-EFE el portavoz de la Institución armada, coronel Luis Isaacs Rodríguez, y añadió que el Gobierno del Presidente Vinicio Cerezo no acepta una tregua militar, porque no reconoce la beligerancia de los subversivos, a los que calificó de delincuentes.

Al subrayar que el anuncio de un cese al fuego obedece a lineamientos de la doctrina marxista, indicó que el ejército seguirá la persecución operativa contra los terroristas.

Enviado Especial E.U. Inicia Gira por C.A.

SAN JOSE, Costa Rica, agosto 24 (UPI).— El embajador itinerante de Estados Unidos para Centro América, Morris Busby, inició hoy una gira por la región para analizar los avances en el proceso de paz.

Busby, quien además de Costa Rica visitará Honduras, El Salvador y Guatemala, se reunió hoy con el canciller costarricense

Rodrigo Madrigal Nieto.

Al preguntársele si conversaron sobre el uso del territorio costarricense para hacer llegar asistencia no letal a los rebeldes nicaragüenses, Busby respondió: "No hemos hablado sobre el suministro de ayuda humanitaria a la Resistencia Nicaragüense pues

—Favor pase a la página 19.

Centenares Muertos Deja Explosión en Afganistán

WASHINGTON, agosto 23 (UPI).— Fuentes de inteligencia estadounidenses confirmaron hoy que una gran explosión "vaporizó" un gran depósito de municiones y combustible en el norte de Afganistán, cobrando cientos de vidas y destruyendo provisiones militares que habrían durado para dos años.

Los informes de inteligencia, basados en fotografías de satélites

y versiones de rebeldes afganos, confirmaron que la explosión ocurrió el 10 u 11 de agosto en el depósito de Kalagay. La base está ubicada cerca de la carretera de Salang, la línea principal de evacuación soviética hacia territorio soviético.

Una fuente estadounidense, hablando con la condición de no ser identificada, dijo

—Favor pase a la página 35.



MUESTRAN LESIONES. Gakoma, Ruanda, agosto 24. Jóvenes refugiados que huyeron de Burundi hacia Ruanda, muestran las lesiones de bala que recibieron de los Tutsi, un grupo minoritario que se ha armado para matar a los disidentes de la tribu Hutu. Más de 5000 han muerto desde el 14 de este mes. (Cable-foto de AP).



VICTIMA. Khartoum, Sudán, agosto 24. Islam Abdul Gader, de 16 meses, es alimentado por una sonda en el hospital de niños de Khartoum, al llegar a pesar 11 libras. Es una de las víctimas de tres semanas de inundaciones. (Cable-foto de AP).



WALESA CON OBREROS. Gdansk, Polonia, agosto 24. Lech Walesa, líder de Solidaridad, pronuncia un discurso en el muelle de reparaciones de Gdansk. Millares de trabajadores se han ido a la huelga en todo el país en apoyo de Solidaridad. (Cable-foto de AP).

EE.UU. y URSS Revisan Tratado sobre Misiles

GINEBRA, agosto 24 (UPI).— Acusándose mutuamente de haber infringido los términos del acuerdo, Estados Unidos y la Unión Soviética iniciaron hoy la revisión del Tratado de Misiles Anti-Balísticos, que las superpotencias firmaron en 1972.

Funcionarios de ambas delegaciones subrayaron, sin embar-

go, que ninguno de los dos países pensaba repudiar el tratado, que limita los sistemas de detección y destrucción de los misiles nucleares disparados por el otro.

El tratado es revisado cada cinco años, y esta ocasión es la tercera vez que ello ocurre desde que se firmó

—Favor pase a la página 30.

Millares Damnificados por Inundaciones en Nicaragua

MANAGUA, agosto 24 (AP).— Unas 25.000 personas han resultado damnificadas por inundaciones provocadas por torrenciales lluvias en la región atlántica norte del país, informaron hoy las autoridades.

Reinaldo Antonio Tefel, Ministro de Seguridad Social y presidente de un Comité Nacional de Emergencia, dijo

hoy a Associated Press que las intensas lluvias que caen desde principios del mes pasado han desbordado todos los ríos de la selvática región.

Tefel señaló que la mayoría de los damnificados son pequeños campesinos indígenas que siembran granos básicos a la orilla de

—Favor pase a la página 30.

Sentencian a Muerte a Terroristas en Turquía

ERZINCAN, Turquía, agosto 24 (AP).— Una corte militar sentenció hoy a muerte a ocho terroristas, concluyendo uno de los más prolongados juicios masivos que duró seis años, informó la agencia independiente de noticias Hurriyet.

La agencia dijo que 14 acusados fueron sentenciados a cadena perpetua mientras que

otros 270 han sido sentenciados a términos de prisión que van de uno a 20 años. Hurriyet informó que 434 acusados fueron absueltos.

Los procesados fueron acusados de pertenecer al grupo marxista Dev-Yol (Sendero Revolucionario). Fueron convictos por la planificada toma a tra-

—Favor pase a la página 17.

Fuerte Alza en Bolsa de Valores

NUEVA YORK, agosto 24 (UPI).— La bolsa rompió hoy una baja de tres sesiones con un fuerte alza en transacciones menores. Sin embargo, los especialistas no están convencidos de que

—Favor pase a la página 9.

Solidaridad Denuncia Acciones de Policía

GDANSK, Polonia, agosto 24 (AP).— Los huelguistas cerraron hoy la última división clave del puerto más activo del país y algunos trabajadores abandonaron sus herramientas de trabajo en una importante aceria, mientras el prohibido sindicato Solidaridad denunció acciones policiales que terminaron las huelgas en otras partes de la

nación. "Condenamos y protestamos enérgicamente por estos actos", dijo Tadeusz Mazowiecki, un alto asesor de Solidaridad.

Los acontecimientos se produjeron cuando tanto el Gobierno como la oposición trataron de tomar la

—Favor pase a la página 21.